

Protokollauszug

aus der
Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen
vom 23.03.2015

Top 7 Anfragen und Sonstiges

Herr Neumann weist darauf hin, dass die Pächter des Kiebitzmoores weiterhin Unrat zu beseitigen haben.

Entlang des Wanderweges Richtung Hamberge ist die Heckenpflege nach seinem Eindruck nicht fachtechnisch erfolgt.

Er weist zudem auf Rauchbelästigungen durch das Verbrennen von Gartenabfällen hin.

Herr Erdmann bittet um Auskunft, was mit dem vor kurzem abgebrannten Haus an der Gebhartstraße passieren sollte.

Herr Bauer weist darauf hin, dass die Pappeln an der Landesstraße Richtung Warnow gefällt werden sollten, um Verkehrssicherheit zu gewährleisten.

Herr Bauer lobt den Arbeitseinsatz des Bauhofes und des Grevesmühlener Landwirtschaftsbetriebes bei Pflegearbeiten an der ehemaligen Ziegelei.